

Paco Rabanne ha sido galardonado hoy con el Premio Nacional de Diseño de Moda 2010 por “por ser el diseñador español de moda vivo más universal; por su innovación y su aportación a todos los ámbitos de la cultura del siglo XX, creando un nuevo concepto que escapa a cualquier clasificación convencional, al convertir la moda en expresión plástica de su tiempo”. El premio está dotado con 30.000 euros.

El Jurado

Presidido por la directora general de Bellas Artes y Bienes Culturales, Ángeles Albert, el jurado ha estado formado por Roberto Torretta, designado por el Instituto Superior de Empresa y Moda (ISEM); Ana Velasco, por la Federación Española de Empresas de Confección (FEDECON); María Isabel Berz, por la Asociación de Creadores de Moda de España (ACME); Jesús María Montes-Fernández, designado por la revista Telva; y David Moraleja, por la revista Elle.